



Ebano S.L.P 19/ENERO/2025

Honores

Comunicación social

### **HONORES**

El Gobierno Municipal de Ébano llevó a cabo este lunes los Honores a la Bandera, reafirmando nuestro respeto a los valores cívicos que dan identidad y fortaleza a nuestra nación.

Durante el acto, se dio el mensaje de inicio de semana, el cual estuvo a cargo del área de Jurídico, destacando la importancia de trabajar con responsabilidad, legalidad y compromiso al servicio de la ciudadanía.

En el Gobierno Municipal de Ébano continuamos fortaleciendo la unidad y el trabajo en equipo para seguir construyendo un municipio con orden, respeto para todas y todos.

